
Epicactus Adolf Senner

Beitrag von „rudir1962“ vom 31. Dezember 2011, 14:50

Hallo Sascha -

Ja das stimmt >> wo mal eine Blüte war ist die Areole hin bzw. da kommt dann nichts mehr - 

Ich hoffe für Dich das da noch andere freie Areolen sind wo der Epi erstmal
neu treiben kann -

Und man sollte Epis nicht nachträglich namentlich bestimmen !!! Das ist eigentlich unmöglich 
bei ca. 15000 registrierten Epiphyllum Hybriden - Es gibt mit sicherheit zich möglichkeiten 
welche es noch sein könnten -

Da gibt es nur eine Handvoll wo man sagen könnte die ist es und keine andere - zb. Die Rote 
Feder oder A&A Chagall ......

Es sind soviele Faktoren davon abhängig wie die Blüte aussieht >> Temperatur , Standort , 
Herkunft , Pflegebingungen usw. 

Erschreckend ist sowas für Mich als Epiliebhaber wenn Ich nach Leuten komme um eventuell 
eine seltene Sorte zu ergattern und man hört aus dem Gespräch raus das dieser Epi 
nachträglich bestimmt wurde - Da kämpfen die Harre im Nacken um Stehplätze >> Ich 
schwöre es Dir - 

Ansonsten >> Schöne Blüten 

Mein Vorredner hat übrigens recht - es gibt keine Adolf Senner !

Guten Rutsch Euch Allen 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1476-epicactus-adolf-
senner/&postID=11938#post11938
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